
Diesel quo vadis?
Beitrag von „CeRex“ vom 6. November 2008 um 16:15

Stimmt genau. Anders gesagt: In den 80er Jahren war Waldsterben das große Thema. Hast Du
in den letzten jahren noch was davon gehört? Also ich nicht und ich finde, die Wälder schauen
gesund aus.
Man könnte viel Geld und energie sparen, wenn man mal ein Fußballspiel absagen würde. Ca.
20000 Autos würden zwischen 10 und 500km weniger fahren.
Ich brauche vielleicht 15l Diesel in der Stadt, aber fahre nicht jedes WE mehrere 100 km sinnlos
rum.
In diesem Sinne, viel Spaß beim gasgeben.
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